
INDICAÇÃO
Nº 419/00

“Solicita ao Executivo 
implantar postes com 

luminárias em via pública”

Senhor Presidente,

Considerando  que,  o  vereador  José  Cardim  de 
Souza apresentou indicação nº 373/97, solicitando a implantação de 
postes com luminárias na travessa Itajuíbe, Bairro Itatinga;

Considerando  que,  tal  indicação  foi  apresentada 
pelo vereador Heriberto Farias de Queiroz em 16 de novembro de 
99,  e  respondido  pelo  Executivo  através  do  ofício  nº  506/99, 
informando  que  estavam  aguardando  manifestação  da  Empresa 
Bandeirante de Energia;

Considerando que, este vereador foi procurado por 
munícipes que residem na referida travessa informando que até a 
presente data nada foi efetuado com relação a iluminação, é que:

REITERO,  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  nos 
termos regimentais em vigor,  digne-se Sua Excelência interceder 
junto a E.B.E. para que seja atendida a solicitação.

Plenário  da  Câmara,  Sala  vereador ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 14 de agosto de 2000.

José Augusto Acciaris Ribeiro Dias
VEREADOR 


